



Iberlíquidos celebra su X Aniversario impulsando la sostenibilidad y la innovación en el sector agroindustrial

- **ACOR y ED&F Man España renuevan su compromiso para mantener el liderazgo en la comercialización de melazas y otras materias primas líquidas**
- **Los fertilizantes orgánicos son la nueva línea de negocio de la sociedad**

Olmedo, 26 de noviembre de 2024. Este año marca el décimo aniversario de Iberlíquidos, una empresa pionera en la comercialización de melazas y piensos líquidos para la alimentación animal en España. Desde su fundación en 2014, Iberlíquidos se ha consolidado como una referencia clave en la sostenibilidad agroindustrial. La Cooperativa ACOR y ED&F Man España decidieron aunar conocimientos y experiencia para transformar coproductos agrícolas en soluciones eficientes y ecológicas. Cerca de un centenar de personas, en su mayoría clientes y proveedores de Iberlíquidos se dieron cita en la planta de mezclas de Iberlíquidos, ubicada en las instalaciones de la Cooperativa ACOR de Olmedo (Valladolid), para celebrar estos primeros 10 años de vida.

SugarPlus: Innovación en alimentación animal

Uno de los productos más destacados de Iberlíquidos es SugarPlus, su marca principal de piensos líquidos diseñados específicamente para rumiantes. Este producto, elaborado a partir de melazas, un coproducto del procesado de la caña y la remolacha azucarera, está enriquecido con nutrientes adicionales para mejorar la digestibilidad de las fibras y optimizar la eficiencia ruminal. SugarPlus no solo aumenta la productividad en las explotaciones ganaderas, sino que también contribuye a la sostenibilidad y reducción de desperdicios.

Nuevas líneas de negocio: Fertilizantes orgánicos

En su búsqueda constante por la sostenibilidad y la innovación, Iberlíquidos ha decidido diversificar su negocio con el desarrollo de una línea de fertilizantes orgánicos. Esta iniciativa aprovecha los coproductos generados durante la transformación de melazas y otros residuos agrícolas, transformándolos en productos aptos para enriquecer el suelo de manera natural.

Los fertilizantes orgánicos de Iberlíquidos están diseñados para responder a las necesidades de una agricultura más respetuosa con el medio ambiente. Estos productos no solo mejoran la calidad del suelo y su capacidad para retener nutrientes, sino que también ayudan a los agricultores a cumplir con los estándares cada vez más exigentes de sostenibilidad en el sector.

Este proyecto, aún en sus primeras etapas, representa el compromiso de Iberlíquidos con la economía circular, aportando soluciones prácticas que complementan su oferta actual de piensos líquidos y consolidando su posición como un referente en innovación agroindustrial.

Eventos conmemorativos

Como parte de la celebración de su décimo aniversario, Iberlíquidos organizó un evento especial en su planta de Olmedo, donde los asistentes tuvieron la oportunidad de realizar una visita guiada por las instalaciones. Durante el recorrido, se les mostró el proceso de recepción de las



materias primas, la transformación de las melazas en productos de valor añadido como SugarPlus y las tecnologías sostenibles que utiliza la planta para garantizar la eficiencia energética y la reducción de residuos.

Además, los visitantes conocieron de primera mano los laboratorios de control de calidad, donde se asegura que los productos cumplan con los estándares más altos para alimentación animal, y el área de envasado y distribución, que demuestra el compromiso de Iberlíquidos con una logística eficiente y responsable.

El evento concluyó con una presentación especial sobre los planes futuros de la empresa, que incluyen esta nueva línea de fertilizantes orgánicos, junto con nuevas soluciones innovadoras para el mercado agroindustrial.

Declaraciones

Ana Alonso González, presidenta de Iberlíquidos, destacó: “Este décimo aniversario representa un momento de orgullo y reflexión. Hemos logrado crear una empresa que no solo genera valor económico, sino que también tiene un impacto positivo en el medio ambiente y en las comunidades con las que trabajamos. Nuestro compromiso con la sostenibilidad y la innovación seguirá guiando nuestro camino hacia el futuro.”

Jesús Posadas, presidente de ACOR, resaltó: “Siempre es un motivo de orgullo cumplir años. La unión con ED&F Man ha logrado que llegáramos más lejos que si hubiésemos caminado solos. El viaje continúa con nuevas líneas de negocio y nuevos proyectos para seguir siendo líderes en la comercialización de melazas. La apuesta por la innovación y la sostenibilidad son las claves del éxito de Iberlíquidos, junto a todo el equipo humano que trabaja en el día a día de la empresa. Felicidades”.

Por parte de ED&F Man España, Iñigo Gómez Damborenea, comentó: “Son diez años de progreso y es un orgullo ver que seguimos mejorando. Al final esto está vivo y nos hace sentir orgullosos de pertenecer a algo con lo que damos un servicio eficiente y de calidad para todos nuestros clientes, adaptándonos a lo que nos piden. Algo que prácticamente nadie hace”.

Con una visión clara hacia el crecimiento, Iberlíquidos se posiciona como un ejemplo de cómo la innovación puede transformar el sector agroindustrial, promoviendo prácticas más responsables y eficientes.

Accede al vídeo del X Aniversario de Iberlíquidos:

<https://youtu.be/AAOBH-NsJwg>

Contacto de prensa:

Eduardo Gordaliza 619788653